



LA TROMPETTE

La Russie déploie dans l'Atlantique un navire de guerre armé de missiles hypersoniques Zircon

- Jeremiah Jacques
- [06/01/2023](#)

Le président russe Vladimir Poutine a annoncé le 4 janvier qu'une frégate armée de missiles de croisière hypersoniques Zircon—un armement qui, selon lui, n'a « aucun analogue »—sera déployée dans l'océan Atlantique.

- Les missiles de croisière Zircon ont été testés avec succès en mai 2022.
- Les missiles à capacité nucléaire peuvent parcourir 1 006 km.
- Ils voyagent à neuf fois la vitesse du son (11 265 kilomètres par heure) et peuvent échapper même aux systèmes de défense antimissile les plus avancés des États-Unis.

L'Amiral Gorshkov est une nouvelle classe de frégate russe armée d'un ensemble de missiles Zircon et autres.

Le navire est équipé du dernier système de missiles hypersoniques—le « Zircon »—qui n'a pas d'analogue. Il s'agit d'un système hypersonique basé en mer.
—Vladimir Poutine

L'analyste politique pro-Kremlin Sergei Markov a déclaré que le déploiement est « un message à l'Occident que la Russie possède des missiles à tête nucléaire qui peuvent facilement percer n'importe quelle défense antimissile ».

Gardez un œil sur l'Europe : L'idée que l'Amérique soit incapable de se défendre contre certains des missiles nucléaires les plus redoutables de la Russie est alarmante. Mais la région la plus importante à surveiller pour une réponse à la puissance militaire et à la belligérance croissantes de la Russie est l'Europe.

En 2014, peu après que la Russie ait annexé la péninsule ukrainienne de Crimée et envahi l'est de la nation, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a discuté de l'effet que de tels mouvements auraient sur l'Europe, et il l'a placé dans le contexte de la prophétie biblique :

Nous avons prophétisé depuis environ 70 ans que l'Europe de l'Est deviendrait une partie essentielle d'une nouvelle superpuissance européenne—une résurrection du Saint Empire romain. Cette prophétie est *directement liée à la crise de Crimée* ! La peur que l'on observe en Europe à cause des événements en Crimée va amener 10 dirigeants européens à s'unir de manière soudaine et spectaculaire—et en accord précis avec la description que la Bible fait de cet empire européen ! [...] La nouvelle crainte de l'Europe à l'égard de la Russie va jouer un rôle majeur dans l'accélération de l'accomplissement de cette prophétie !
—« *La crise de Crimée relaçonne l'Europe !* » [seulement disponible en anglais].

Les Européens sont profondément ébranlés par la guerre de la Russie en Ukraine. Ils sont également troublés par la posture nucléaire de plus en plus antagoniste de Poutine et par son déploiement d'armes d'une destruction insondable, comme l'Amiral Gorshkov et ses missiles Zircon. La peur de la Russie qui se renforce aujourd'hui chez de nombreux Européens intensifie leur désir d'unifier l'Europe, sur le plan politique et militaire. Ils pensent qu'au sein d'un bloc européen unifié, ils seront mieux capables de faire face à la menace russe croissante.